
Il venditore di ombrelli

Anche gli eroinomani fino a sei mesi fa si sentivano in diritto di guardarmi storto
perché sono marocchino e vendevo ombrelli o rose o fazzoletti o altre cose inutili che
mi  facevano  sentire  sopportato.  Ora  invece  la  roba  che  vendo,  loro  la  devono
comprare: fanno la coda.  Ho in verità capito che ombrelli, rose e fazzoletti non sono
affatto inutili, ma non importa, perché non contano lo stesso nulla.


